池工日誌 令和4年(2022年) | 2月27日

2学期終業式

本日、2学期終業式が行われました。新型コロナ第7波の感染防止のため、会議室から各教室へ向けて配信をしました。

校長講話では、年の瀬は自分の内部を見つめる機会を作り、今年を振り返り、次の目標を考える時間にしてほしいというお話がありました。また、サッカーワールドカップでの日本代表の活躍がありましたが、競技結果を受けてSNS等により選手が過剰な非難や攻撃を受けたことが問題になりました。なぜ、起きてしまったのか、どうしたら予防できるのか考えてみて欲しいとのことでした。大脳には大脳辺縁系と大脳新皮質の2つの脳があるそうです。大脳辺縁系では欲求・情動(感情)の脳で古い脳です。大脳新皮質は理性・知性の脳で人間らしい営みをつかさどる脳です。大脳新皮質を働かせて、大脳辺縁系をコントロールしバランスをとることが大切というお話でした。





クラスマッチと各種コンテストの表彰

11月に実施したクラスマッチの表彰が行われました。賞状と景品が渡されました。また、ROBOCON in 信州、信州環境エココンテスト、税に関する作文の表彰も併せて行われました。受賞した皆さん、おめでとうございます。



